



Dampierre-les-Bois

Info Express

N° 289 - MARS 2025

www.dampierrelesbois.fr

Le retour du printemps

A noter

Inscriptions école maternelle

En vue de la rentrée scolaire 2025/2026, les inscriptions à l'école maternelle pour les enfants nés en 2022 se dérouleront aux dates suivantes :

les lundi 31 mars, mardi 1^{er} avril, jeudi 3 avril et vendredi 4 avril de 16h30 à 17h30 à l'école maternelle (sans rendez-vous).

Le retour des beaux jours marque le début d'une période agréable qui nous incite tous, petits et grands, à profiter du printemps et du soleil. Pourtant, cette année, un climat anxiogène ne doit pas nous faire oublier que le monde et l'Europe connaissent une situation très tendue en matière de sécurité. Les combats entre la Russie et l'Ukraine ne se déroulent qu'à quelques centaines de kilomètres de chez nous et le danger paraît malheureusement réel.

Loin de toute comparaison avec ce contexte international tendu, la période printanière marque aussi le retour des problèmes de voisinage.

Face à des situations conflictuelles, il suffirait souvent juste de se parler entre voisins et de respecter quelques règles de savoir-vivre pour régler des litiges générés par des motifs souvent futiles.

Après un mois de janvier très cruel pour les familles dampierroises, le décès d'Eddie Salesiani début février a malheureusement endeuillé l'équipe municipale. Nous renouvelons nos sincères condoléances à son épouse et à sa famille.

**Le Maire,
Marc TIROLE**

Actualité

Entraide et générosité



Annie Girard, Elisabeth Tirole et Gisèle Thiery au bar de la Poste...



... Martine Jourdain et Monique Ferciot au magasin Intermarché.

Le 8 février, l'opération Entraide a permis de recueillir une somme de 1.100 € en espèces et chèques et environ 200 kg de produits alimentaires grâce à la générosité des donateurs. Merci aux bénévoles qui se sont relayés entre 9h et 14h au magasin Intermarché et au bar de la Poste, Gisèle Thiery, Elisabeth Tirole, Annie Girard, Martine Jourdain, Monique Ferciot, Maryse Grandjean et Nadine Mignon.

Info
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture **lundi, mercredi, jeudi et vendredi** de 9h à 12h et de 14h à 17h30, **mardi** de 14h à 17h30.

Netto a changé de mains

Depuis le début du mois de mars, le magasin Netto a été repris par Raphaël Langel. A partir du mois d'avril, il ne sera plus ouvert le dimanche après-midi.

C'est un jeune entrepreneur de 35 ans qui, le 3 mars dernier, a repris les commandes du magasin Netto, vendu par Célia et Philippe Da Silva. Raphaël Langel est épaulé par Carla, sa compagne bolivienne.

Le couple vient du pays de Gex, près de Ferney-Voltaire (Ain), à proximité de la frontière suisse : «Je suis un enfant «mousquetaire» confie M. Langel, j'ai toujours travaillé dans la grande distribution et dans le même groupe. J'ai commencé à l'âge de 17 ans comme étudiant, alors que je poursuivais mes études à Chambéry. Le travail m'a plu, l'enseigne m'a ensuite proposé un contrat et j'ai gravi tous les échelons chez Intermarché. Puis je suis devenu directeur salarié d'un Netto à Prévessin-Moëns où je suis resté dix ans.»

Raphaël Langel connaît donc bien le travail et l'enseigne d'autant qu'il a

également eu l'occasion, au cours de sa jeune carrière, de participer au «remodeling» de tous les Netto de France, celui de Dampierre en ayant fait l'objet en 2021. Quand il a appris que le magasin dampierrois était à vendre, il est venu le visiter et il a eu le coup de cœur, tant pour son futur lieu de travail que pour la région : «Ma compagne travaille avec moi dans le magasin, c'est un vrai projet commun dans lequel nous avons mis toutes nos économies pour ce premier gros investissement, en espérant que cela va fonctionner.»

Les nouveaux patrons ne vont en tout cas rien révolutionner, mais plutôt surfer sur la continuité et la bonne réputation de l'enseigne. Ils ont conservé la dizaine de salariés présents mais se lanceront de nouveaux challenges : «J'aimerais bien développer encore plus la vente des produits locaux, nombreux dans la



région, apporter un nouveau dynamisme à travers quelques ajustements.»

En fait, le seul changement majeur concernera la fermeture du magasin le dimanche après-midi : «Pour des raisons familiales que chacun pourra comprendre, nous souhaitons prendre cette demi-journée de repos. Nous espérons que les clients ne seront pas fâchés et qu'ils viendront le dimanche matin !»

Le magasin Netto est dirigé par de nouveaux patrons depuis le 3 mars.

Agrandi et rénové en 2021

Le magasin avait été repris en janvier 2014 par Célia et Philippe Da Silva. Le couple avait modernisé et agrandi la surface de vente (de 800 à 1.200 m²) après d'importants travaux réalisés en 2021.

Initiation à la compétition pour les jeunes judokas



Le club de judo de Dampierre accorde une grande importance à la formation des jeunes.

Dans le cadre de ses activités de formation, le club de judo de Dampierre-les-Bois a organisé une initiation à la compétition pour ses plus jeunes adhérents. Le challenge Daniel Brandt, du nom du fondateur du club au début des années 70, se voulait sans enjeu, les dirigeants ayant souhaité favoriser l'esprit ludique.

Cela dit, l'objectif était aussi d'offrir aux jeunes une première expérience du combat en compétition, c'est la raison pour laquelle ils ont respecté le protocole, l'inscription, la pesée puis l'échauffement avant les combats. Le challenge s'est déroulé devant de nombreux parents et tous les enfants ont été récompensés par un diplôme.



Un combat sous l'oeil de Jigorō Kanō, le créateur du judo.

Les bambins aux percussions



Les enfants de la maternelle ont offert un beau spectacle à leurs parents suite à une initiation aux percussions qu'ils ont reçue de Julien David, membre de Pierre et Compagnie 90.

Sur la scène de la Salle des Fêtes, ils ont présenté une restitution de leur travail, chaque classe interprétant trois chansons sous la direction de leur formateur.

Écologie

Après une intervention en classe menée par l'association Gaïa Energies, pour sensibiliser les élèves aux enjeux écologiques et aux gestes écoresponsables, les élèves des classes de M. Laithier et de Catherine Bérardi ont effectué une visite de la Damassine à Vandoncourt. Dans ce site dédié à la protection de l'environnement, les enfants ont découvert les installations de cette structure conçue selon des techniques respectueuses de l'environnement, explorant également divers aspects liés à l'écologie et aux comportements à adopter pour limiter leur impact sur la planète.



Des déguisements pour Carnaval



À l'occasion de Mardi-Gras, le Foyer des Jeunes a organisé une vente de déguisements (à prix modiques) qui a fait le bonheur des petits et des grands.

Nettoyage de printemps

samedi 22 mars à 8h30

rendez-vous devant la Salle des Fêtes

Les amoureux de l'environnement sont invités à participer à cette opération civique de nettoyage du village et de ses alentours.

Kermesse catholique

dimanche 30 mars à midi
à la Salle des Fêtes

Organisée par l'association «Dampierre Espoir et Vie». Tarif : 23 € pour les adultes et 10 € pour les enfants jusqu'à 10 ans (boissons non comprises).

Inscriptions auprès de Gisèle Thiery au 07.81.04.78.27 ou de Marie-Thérèse Journot au 06.60.55.54.01.

Concert des «Standardistes»

Dimanche 30 mars à 17h au Temple

La paroisse protestante organise un concert avec cinq musiciens qui vous feront voyager sur la planète jazz. Le groupe «Les Standardistes» proposera un programme de jazz sous toutes ses formes. Cet ensemble peut évoluer en trio, en quartet ou en quintet avec Dominique au chant et au piano, Didier à la guitare, Pierre à la clarinette et au piano, Alain à la basse et Michel à la batterie. Leur répertoire s'étend de Duke Ellington à Charlie Parker et Horace Silver. Entrée libre, corbeille.

Concert du Diari

Dimanche 6 avril à 17h au Temple

La paroisse protestante organise un concert du Diari, chorale folklorique mixte à quatre voix d'environ 25 choristes. Le groupe présentera des chants de style très différents interprétés a capella ou avec accompagnement dans une ambiance conviviale (chants traditionnels, chansons modernes, chants classiques profanes ou religieux,...).

Entrée libre, corbeille.

Inscriptions pour la chasse aux œufs du 12 avril

Le Comité des Fêtes invite tous les enfants dampierrois (et leurs parents) à la chasse aux œufs qui aura lieu le samedi 12 avril au stade à partir de 15 h. Les enfants doivent apporter un sac ou un panier. Vente de boissons et de crêpes.

Une participation de 2 € sera demandée pour chaque enfant : il sera nécessaire de venir s'inscrire à la salle de musique (sous la Salle des Fêtes) les lundi 24 mars, mardi 25 mars, jeudi 27 mars ou vendredi 28 mars entre 16h30 et 17h30.

Opération brioches le 10 et 11 avril

Comme chaque année, la commune s'associera à l'opération brioches organisée au profit de l'ADAPEI. Les bénévoles passeront dans les foyers dampierrois les jeudi 10 et vendredi 11 avril entre 17h et 19h30. Nous vous remercions d'avance de leur réserver un bon accueil et de faire preuve de générosité.

L'année dernière, cette générosité avait permis à l'ADAPEI de recueillir, pour l'ensemble de la section de Montbéliard, une somme de 103.508,67 € pour 14.450 brioches distribuées, consacrant le bénéfice de l'opération à l'organisation, pour les résidents en situation de handicap, d'activités culturelles et sportives, des ateliers musique, des défilés de mode et de l'équithérapie.



Inscriptions pour la Brocante

La traditionnelle Brocante du Comité des Fêtes aura lieu le jeudi 1^{er} mai prochain dans le secteur de la place de la Salle des Fêtes. Tous les renseignements pratiques peuvent être obtenus auprès de Daniel Lehmann au 03.81.96.10.76. Les personnes inscrites lors de la précédente édition recevront un courrier. Les autres peuvent s'inscrire auprès d'Evelyne Pisani au 06.44.81.00.14.

A signaler que le bulletin d'inscription pourra également être téléchargé sur le site de la commune.

Nous rappelons qu'après l'installation de leur stand, les exposants devront stationner leur véhicule en dehors de la zone d'exposition.

Dispositif anti-collision dans le bois d'Étupes

Vous avez sans doute remarqué la présence, depuis peu, de panneaux dans le bois entre Dampierre et Étupes : ces panneaux, portant la mention «dispositif anti-collision faune sauvage», ont été mis en place par la Fédération de chasse. Le dispositif, de petites perches réfléchissantes, reflètent les phares des automobilistes la nuit et dissuadent les animaux de traverser la route devant les véhicules. Une bonne initiative (pour les animaux... et pour les carrosseries !) dans un secteur réputé à risques en raison de l'abondance du gibier.

Eddie Salesiani nous a quittés

Le Conseil municipal de Dampierre-les-Bois a eu la grande tristesse de perdre l'un des siens en la personne d'Eddie Salesiani, décédé le 12 février à l'âge de 67 ans.

Lors des élections municipales de mars 2020, Eddie s'était engagé dans la vie locale en rejoignant l'équipe du Maire Marc Tirole. Depuis cette date, au sein du Conseil municipal, il assurait sa mission avec sérieux et dévouement, faisant partie de la commission travaux-bâtiments-voirie-personnel communal, mais également de la commission forêt-environnement-cadre de vie-urbanisme. Nous renouvelons nos plus sincères condoléances à son épouse Christiane et à ses enfants.

